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Protokoll der Sitzung vom 29.09.2010 

1. Begrüßung 
Hans Günter Berg begrüßte die anwesenden Mitglieder (siehe beigefügte 
Anwesenheitsliste) und erfreulicherweise 9 Gäste, wovon 3 als neue Mitglieder 
aufgenommen werden konnten. Die aktualisierte Mitgliederliste ist beigefügt. 
 

2. Schulschwimmbecken Merken 
Die Kostenrechnungen zur Sanierung der Schwimmbäder in Merken und 
Derichsweiler werden in ca. 3-4 Wochen vorliegen. Das kostengünstigere soll 
saniert werden. Da der Bezirksausschuss Derichsweiler bereits eine 
Unterschriftenaktion zum Erhalt des dortigen Schwimmbeckens gestartet hat, 
wurde entschieden umgehend auch in Merken tätig zu werden. 
Die Schulleitung (Frau Rinkens-Seebald), die Schulpflegschaft (Herr Abels), die IG-
Merken und der Turnvereins verfassen ein gemeinsames Schreiben an Herrn 
Larue, in dem sie auf die besondere Situation der wegbrechenden Infrastruktur in 
Merken hinweisen und zur Reduzierung der Kosten Eigenleistung anbieten. 
Abhängig von der Reaktion auf dieses Schreiben wird die Presse eingeschaltet. 
Der Vorstand der IG-Merken prüft, inwieweit RWE-Power (Herr Hennemann) das 
Vorhaben finanziell unterstützen kann. 
 

3. Arbeitskreise 
Nachstehend sind die während der Bürgerversammlung vorgestellten 
Projektvorschläge aufgeführt und die Personen, die sich um das jeweilige Projekt 
kümmern und die Arbeitskreise bilden. 
 

 Containerplätze 
Jörg Esser, Wolfgang Lürken, Engelbert Offermann 
Jörg Esser nimmt Rücksprache mit dem Betriebshof der Stadt Düren. 

 Ortseingänge 
Hans Günter Berg, Winand Krauthausen 

 Kleinere Plätze 
Hans Günter Berg, Heinz Blees, Jörg Esser, Norbert Hommes 

 Außenbereiches der Anna-Kapelle  
Die Neugestaltung wird weiter von den St. Quirinus-Schützen (Jochen Herper, 
Dietmar Nießen) und Personen aus der Umgebung des Pfarrbüros verfolgt. 

 Park/Weiher 
Der Angelverein als Pächter will Mitglied der IG-Merken werden. Er erarbeitet 
Verbesserungsvorschläge für die Verschönerung des Parks und wird sich mit 
der IG-Merken für eine zukünftige Zusammenarbeit absprechen. 

 ÖPNV 
Bernd Breuer, Horst Knapp 
 

4. Vertrag zur Dorfentwicklung Merken 
Bei Prüfung des von Herrn Manheims erstellten Vertragsentwurfes zur 
Dorfentwicklung Merken durch Josef Bellartz, Hans Günter Berg, Bernd Breuer und 
Norbert Hommes haben sich diverse Fragen ergeben. Wesentliche Punkte sind: 
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Wie sieht der Entscheidungsprozess aus? Inwieweit wird die politische Seite 
(Bezirksausschuß) eingebunden? Freitag, 1. Oktober 2010 werden Josef Bellartz, 
Hans Günter Berg und Bernd Breuer die offenen Fragen mit Herrn Manheims 
besprechen. 
 

5. Bürgerversammlung  
Die Bürgerversammlung vom 21.09.2010 war nicht stark besucht wie die 1. 
Versammlung. Es gab im Gegensatz zu früher keine unsachlichen 
Diskussionsbeiträge der Bürger. Insgesamt war das Resümee positiv. 
Von den auf der Bürgerversammlung vorgestellten Projektvorschlägen soll 
schnellstmöglich eine Auswahl näher spezifiziert an die Stadt Düren (Herrn 
Steffens) geliefert werden, damit Anträge zur Finanzierung an die Bezirksregierung 
Köln gestellt werden können. Freitag, 1. Oktober 2010 klären Josef Bellartz, Hans 
Günter Berg und Bernd Breuer mit Herrn Steffens das weitere Vorgehen. 
 
 

6. Verschiedenes 
Zur Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit wird zukünftig zu den Versammlungen 
als: „Öffentliche Versammlung der IG-Merken“ über einen Aushang im 
Schaukasten an der Kirche (Pfarrhaus) eingeladen. 
 
 

7. Termin der nächsten Sitzung: 
Mittwoch, 03.11.2010,19:00 Altenclubheim 
 

 
 
 
Winand Krauthausen 
(Protokollführer) 


